
Ana Clara fala 
sobre futuro
‘Morro de vontade de ser mãe’, afirma a 
apresentadora durante conversa

REPRODUÇÃO DE VÍDEO

A
na Clara falou so-
bre o desejo de ser 
mãe durante sua en-
trevista ao podcast 

‘Quem Pode, Pod’, apresen-
tado por Giovanna Ewbank e 
Fernanda Paes Leme. A apre-
sentadora do reality ‘Túnel 
do Amor’ admitiu que quer 
ter gêmeos e revelou com que 
idade planeja engravidar.

“Com 29 (anos). Eu mor-
ro de vontade de ser mãe. 
Queria ficar grávida. Mas eu 
morro de medo de parir. Eu 
queria (parto) normal, mas 
dói, né? É uma vontade (ter 
filho aos 29), mas quero o 
que for melhor para mim, 
para que eu fique bem para 
cuidar dele”, comentou ela, 
que deu detalhes sobre seu 
planejamento futuro.

“Como uma boa contro-
ladorinha, o relógio de pla-
nejamento está batendo. Eu 
quero conhecer uma pessoa 
pelo menos três anos antes 

(de engravidar). Eu estou 
com 26. Não vou ter filho 
com qualquer um”, disse 
Ana, que assumiu recente-
mente o namoro com o ad-
vogado Bruno Tumolli.

Apesar de ter conquista-
do fama após sua participa-
ção no ‘Big Brother Brasil 18’, 
Ana Clara sempre manteve 
sua vida pessoal longe dos 
holofotes. “Para mim, é mui-
to importante ter privacida-
de. Eu gosto muito do meu 
trabalho e eu não gosto de 
ser conhecida por algo que 
não seja isso. A nossa vida 
pessoal é independente do 
nosso trabalho”, afirmou.  “A 
grande questão que não en-
tra na minha cabeça, que é 
onde se encaixa essa coisa 
de não querer expor a mi-
nha vida, é a glamourização 
da nossa profissão. Apre-
sentador, atriz, atleta, a pes-
soa que expõe o seu rosto”, 
acrescentou.

Apresentadora 
falou sobre sua 
vida sexual durante 
um podcast

Giovanna Ewbank 
revela intimidade

REPRODUÇÃO INTERNET

Giovanna Ewbank abriu o 
jogo sobre sua vida sexual 
durante o podcast ‘Quem 
Pod, Pod’, que ela apresen-
ta ao lado de Fernanda Paes 
Leme. Casada com o ator 
Bruno Gagliasso, Giovanna 
afirmou que se sente ‘realiza-
da no sexo dos outros’.

“Adoro falar de sexo porque 
me realizo no sexo dos outros, 
entendeu?”, disse a apresen-
tadora. Ainda durante o pod-
cast, Giovanna disse que gosta 
de usar vibradores, mas que 
nunca usou o aparelho com 
o formato de pênis. “O [vibra-
dor] de sugador é maravilho-
so, é uma delícia”, disse.

Fernanda Paes Leme con-
cordou com a amiga e disse 
que é possível usar este tipo 
de vibrador até mesmo du-
rante o sexo com outra pes-
soa. Convidada do progra-
ma, a apresentadora Ana 
Clara Lima disse ter vibrado-
res, afirmou que já ganhou 
esses acessórios de presente, 
mas disse que não é muito 
fã desses apetrechos.

Ivan Moré é assaltado 
à mão armada em SP
Ivan Moré foi vítima de um 
assalto à mão armada em 
São Paulo. O ex-jornalista da 
TV Globo contou que crimi-
nosos levaram seus perten-
ces pessoais e celular. Atra-
vés de um vídeo publicado 
no Instagram, o comunica-
dor lamentou a falta de se-
gurança da cidade.

“Faz dois dias que estou 
refletindo se posto ou não 
posto o conteúdo desse ví-
deo. E hoje cheguei à con-
clusão que não dá para fingir 

que não aconteceu e que o 
conteúdo dele também sir-
va de alerta para as pessoas 
que vivem na cidade de São 
Paulo, na capital paulista. 
No domingo passado eu fui 
assaltado pela terceira vez 
à mão armada na cidade de 
São Paulo em menos de um 
ano”, afirmou ele.

Por fim, Ivan falou sobre 
como se sentiu após o episó-
dio. “Pior, quando acontece 
algo do tipo, é a sensação de 
impotência”
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